

Ermua abre las solicitudes de ayudas a la contratación para la conciliación familiar

El Ayuntamiento ha dotado con 20.000 euros las subvenciones para cubrir la demanda de atención a menores y a personas dependientes

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua reedita por segundo año consecutivo las ayudas destinadas a costear la contratación de personas trabajadoras para atender y cuidar a menores y a personas dependientes.

Se trata de una línea de subvenciones dirigida a ayudar de forma económica en el coste por la contratación de una persona desempleada y dada de alta en el sistema especial para personas empleadas del hogar, para el cuidado de hijos e hijas menores de entre 3 a 10 años, personas en situación de dependencia o afectadas por el Coronavirus.

El objetivo es posibilitar la conciliación laboral y familiar cuando la unidad familiar deba buscar apoyo para atender sus necesidades y poder compatibilizarlo con el trabajo.

Estas ayudas podrán solicitarse hasta el día 15 de diciembre del año en curso.

Las subvenciones cuentan con un doble objetivo. Por una parte, tratan de favorecer la conciliación de las familias cuyos integrantes hayan tenido que reincorporarse al trabajo presencial y tienen responsabilidades familiares; y por otra, fomentar la creación de empleo mediante la incorporación al mercado laboral de personas desempleadas.



Las solicitudes se deberán tramitar en Abiapuntu o desde la sede electrónica de la web www.ermua.es. **AYTO.**

La finalidad de estas ayudas es dar respuesta a los deberes de asistencia, atención y cuidado de menores, a dependientes y personas enfermas del coronavirus.

El Ayuntamiento invertirá 20.000 euros en la financiación de este programa municipal.

Las ayudas tienen carácter retroactivo desde el mes de marzo y se extenderán al día 15 de diciembre.

Serán ayudas temporales y complementarias a las que para estos mismos fines tienen apro-

badas otras administraciones públicas.

Consistirán en sufragar parte del coste que supone la contratación de una persona desempleada dada de alta en el sistema especial para personas empleadas del hogar.

Cuántías según la renta familiar

Para poder acceder a estas ayudas, además de tenerse en cuenta los ingresos de las personas solicitantes y el número de hijos e hijas, se priorizarán las familias monoparentales, las perso-

nas con discapacidad y las víctimas de violencia de género.

La cuantía de la ayuda se determina en función de la renta familiar estandarizada. A una renta familiar que resulte igual o inferior a 20.000 euros se le subvencionará con la cuantía de 400 euros mensuales. A una renta que resulte superior a 20.000 euros y no exceda de 50.000 euros, se le subvencionará la cuantía de 300 euros mensuales.

Al menos un mes de contrato

La duración mínima del contrato que se ejecute será de 30 días y de 60 horas mensuales.

Las solicitudes deberán realizarse en la Oficina de Atención a la Ciudadanía, Abiapuntu, situada en la calle Konbentukoa, de 8.00 a 15.00 horas, o a través de la sede electrónica de la web www.ermua.es.

Se pretende ayudar a la conciliación laboral y familiar y fomentar la creación de trabajo para personas desempleadas

Las subvenciones tienen carácter retroactivo, desde el mes de marzo, y podrán solicitarse hasta el 15 de diciembre

Debegesa asesora sobre energías renovables y rehabilitación sostenible

A. LASUEN

ERMUA. Debegesa junto a los ayuntamientos de Debabarrena ofrecerá hasta fin de año un servicio de asesoramiento sobre energías renovables y obras de rehabilitación sostenible. El servicio, basado en formularios online, está disponible en la web energia.debegesa.eus. En esta Oficina Virtual de Energía podrán realizarse consultas sobre energías renovables en el hogar –calefacción, electrodomésticos, envolvente e iluminación– y sobre la instalación de energías renovables –solar fotovoltaica, solar térmica, aerotermia, biomasa y geotermia–. Además, se ha añadido un apartado que recogerá consultas sobre la factura eléctrica: análisis de la factura energética y propuesta de ahorro y de hábitos de consumo. Este servicio está dirigido a la ciudadanía y a las comunidades vecinales.

SEMANA CULTURAL

Taller de alpargatas en el Centro Andaluz

A. L. O. La Semana Cultural del Centro Andaluz de Ermua cuenta hoy en su programación con la presentación de un curso de manualidades. En esta ocasión se ofrecerá un taller de elaboración de alpargatas. La actividad comenzará a las 20.00 horas en la sede del centro. Mañana se celebrará el concurso gastronómico, a partir de las 19.00 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
No hay función	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 8.30	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: 15.00.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: 15.30.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Morgado Juez (San Agustín, 3).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).	

DEBA



Gurrutxaga en la grabación de 'Herri txiki infernu handi' en Deba.

Zuhaitz Gurrutxaga ofrecerá en la carpa de la Alameda su monólogo 'FutbolisTOK'

El elgoibartarra actuará este viernes en el marco del 75 aniversario del Amaiak Bat y las entradas se podrán adquirir el mismo día

ANDER SALEGI

DEBA. El club Amaiak Bat está celebrando el 75 aniversario de su creación, con este motivo ha organizado diferentes eventos a lo largo de esta temporada. Desde septiembre hasta agosto cada mes se dedicará a un tema. En septiembre se celebró el primer acto conmemorativo, dedicado a los socios, con una pequeña muestra de fotografías y de los logos que participaron en el concurso del 75 aniversario.

En octubre el tema escogido es la cultura, y con ese motivo a principios de este mes el frontón Aldats se transformó en un mini estadio de fútbol para acoger el espectáculo de danza con temática deportiva 'Fair Play', un encargo de la Real Sociedad de Fútbol y Korner Festibala. Casi un centenar de personas pudo disfrutar del espectáculo ofrecido por cinco bailarines (cinco jugadores) y su entrenadora. El espectador pudo ver desde lanzamientos interminables hasta amagos que los mismísimos jugadores profesionales no lograrían hacer en un partido. Hubo de todo durante la escenificación, incluso el gol fantasma que nunca llegó,

figuras de portero espectaculares. Al final, los bailarines recibieron un obsequio conmemorativo por parte del club Amaiak Bat, por el increíble espectáculo que ofrecieron.

Este viernes continúan los actos y lo hacen con humor. El exfutbolista y ahora presentador de televisión, Zuhaitz Gurrutxaga regresa a Deba para hacer reír a los espectadores. Gurrutxaga ya estuvo en la localidad a finales del mes de mes de enero grabando un capítulo del programa 'Herri txiki infernu handi'. En esa ocasión el elgoibartarra, junto a Mikel Pagadi, entrevistaron a personas del pueblo y rescató las curiosidades que guarda la localidad.

Pues bien, en esta ocasión Gurrutxaga ofrecerá a los debarra su espectáculo de humor 'FutbolisTOK'. Será este viernes 22 de octubre a las 22.00 horas en la carpa de la Alameda Calbeton. El monologuista elgoibartarra presentará así su segundo trabajo en solitario. El eje central de este espectáculo lo constituye la época en que Gurrutxaga fue jugador de primera división en la Real Socie-

El plazo para apuntarse a la cena de entrenadores que hayan pasado por el club se cerrará el próximo 4 de noviembre

dad. Además de recuperar algunos pasajes de su primer monólogo, 'Confidencias de un futbolista', trae a colación más vivencias y anécdotas de aquel período. Asimismo, habla de la enfermedad llamada TOC (Trastorno Obsesivo-Compulsivo) que le ha tocado sufrir en primera persona desde que se convirtiera en futbolista de primer nivel. Gurrutxaga aborda todos estos temas en clave de humor, tratando de mostrar que no hay mejor manera que la de reírse de uno mismo.

Las entradas para acudir a este monólogo se podrán adquirir el mismo veirnes entre las 19.00 y 21.00 horas en la plaza vieja. En caso de no poder comprar anticipadas, en la carpa también estarán disponibles antes de que comience el espectáculo. El precio de cada entrada es de 6 euros y para los que son socios del Amaiak bat les costará 3 euros.

Cena de entrenadores

En el mes de noviembre el tema escogido con motivo del 75 aniversario serán los entrenadores. Por esa razón el club está organizando una cena a la que podrán acudir todos los que hayan sido entrenadores del Amaiak Bat durante estos 75 años. El plazo para inscribirse está abierto y finaliza el 4 de noviembre. Los interesados podrán apuntarse en las listas que hay en la zapatería Lamariano, el bar Zalburdi y en Errota Zar. Deberán abonar 20 euros y el resto lo pagará el club.

ONDARROA

Ondarroa es el municipio de Bizkaia con la tasa más alta de Covid, el tercero vasco

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Ondarroa es el municipio de Bizkaia con más tasas de Covid-19 y el tercero del ámbito vasco por detrás de Salvatierra con 336,26 y Urnieta con 434,85. Ondarroa, que hace una semana tenía una tasa de 233,45 pasó ayer a una 315,16. De esta forma ha pasado de estar en zona amarilla a estar en zona naranja. Todo ello ha sido posible porque los días 17 y 16, contó con 3 positivos cada uno. Durante la semana pasada se produjeron 2 y 8 el día 15 y 14, además de 3, el día 13, ninguno el 12 y 1 el día 11. La situación en Markina-Xemein también ha empeorado, pasando de tener una tasa de 0 a 79,60 en una semana, con lo que de estar en zona verde ha pasado a zona amarilla).

El caso es que los municipios colindantes también suben la tasa de Covid. Durante toda la semana pasada, del 11 al 17 de

octubre, se registraron 31 positivos en Lea-Artibai y Mutriku, 21 casos más que hace dos semanas. La mayoría de los casos siguen registrándose en Ondarroa (20), seguido de Mutriku (7) y Markina-Xemein (4). En el resto de localidades no se han registrado positivos.

A título comparativo, Álava tiene una tasa de 43,03, Bizkaia de 60,92 y Gipuzkoa de 73,15, con lo que en su diferencia con Ondarroa alcanza límites preocupantes, aunque suben en muchos, pero no con el cariz que adoptan en Ondarroa. No obstante, la subida es notable en la localidad que con 351, sube 82 puntos en una semana. En Le-keitio tuene 13,84 y baja 14 puntos.

En Markina se sitúa 169,36 al subir 38 puntos y en Berriatua es de 0, cuando hace una semana era de 79,55. Mutriku tiene 169,36 subiendo 38 puntos. En Amoroto, Aulestia, Ispaster, Mendexa, Ziortza-Bolibar, Gizaburuaga u Munitibar es de 0.

ERMUA

Ayudas a la contratación de personas para atender a menores y a dependientes

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha por segundo año las ayudas destinadas a costear la contratación de personas trabajadoras para atender y cuidar a menores y a dependientes. Es una línea de subvenciones dirigidas a ayudar económicamente en el coste por la contratación de una persona desempleada dada de alta en el Sistema Especial para Empleados del hogar, para el cuidado de hijos menores de entre 3 a 10 años, personas en situación de dependencia o afectadas por el Coronavirus Covid-19. El objetivo es ayudar a posibilitar la conciliación laboral y familiar, cuando unidad familiar deba de buscar apoyo para atender sus necesidades y poder compatibilizarlo con el trabajo. Podrán solicitarse hasta el día 15 de diciembre del año en curso.

Estas subvenciones cuentan con un doble objetivo: por una parte, favorecer la conciliación de las familias cuyos integrantes han tenido que reincorporar-

se al trabajo presencial y tienen responsabilidades familiares; y por otra parte, fomentar la creación de empleo mediante la incorporación al mercado laboral de personas desempleadas

La dotación es de 20.000 euros y pueden solicitarse hasta el 15 de diciembre. Estas ayudas tienen carácter retroactivo desde el mes de marzo y se extenderán el día 15 del mes de diciembre. Serán ayudas temporales y complementarias a las que para estos mismos fines tienen aprobadas otras Administraciones Públicas. Consistirán en sufragar parte del coste que supone la contratación de una persona desempleada dada de alta en el Sistema Especial para Empleados del Hogar.

Para poder acceder a estas ayudas, además de tenerse en cuenta los ingresos de las personas solicitantes y el número de hijos, se priorizarán las familias monoparentales, las personas con discapacidad y las víctimas de violencia de género.

La cuantía de la ayuda se determina en función de la renta familiar estandarizada: A una renta familiar estandarizada que resulte igual o inferior a 20.000 euro se le subvencionará la cuantía de 400 euro mensuales. Una renta familiar estandarizada que resulte superior a 20.000 euros y no exceda de 50.000 se le subvencionará la cuantía de 300 mensuales.

Durangaldea

Ermua ayudará en la rehabilitación de las fachadas

El Ayuntamiento también otorgará subvenciones para la eliminación de las barreras arquitectónicas en las viviendas

ERMUA – El Ayuntamiento de Ermua ha abierto dos nuevas convocatorias de subvenciones en el ámbito del urbanismo. Se trata de ayudas para, por una parte, poder rehabilitar y renovar fachadas completas de edificios de uso residencial colectivo, y por otra parte, para eliminar barreras arquitectónicas y mejorar la accesibilidad a las viviendas. Son dos líneas de subvenciones independientes, y cada una de ellas cuenta con sus propios requisitos y dotaciones presupuestarias. En ambos casos, el plazo para presentar las solicitudes finaliza el 30 de noviembre o hasta que se agote el crédito dispuesto.

Para poder acceder a la renovación de fachadas completas de edificios de uso residencial colectivo, los edificios deben estar ubicados en el suelo urbano del municipio y tener una antigüedad superior a 25 años. Además, no se podrán conceder ayudas si no han transcurrido al menos 15 años desde la fecha de otorgamiento de la última subvención por el mismo objeto. Estas ayudas están dirigidas a propietarios únicos del edificio, inquilinos con permiso para actuar o comunidades de propietarios de los edificios. El Ayuntamiento de Ermua indica que serán objeto de subvención aquellas obras destinadas a la rehabilitación o renovación completa e integral de la totalidad de las fachadas, con un correcto tratamiento de paramentos, carpintería, balcones, herrerías, etc.; la ocultación de cables y tubos que estén a la vista en la fachada, empujando u ocultando mediante una canaleta; el correcto acabado de los cierres y puertas de los elementos situados en planta baja; y la eliminación de todos los tendidos de ropa a la vía pública en el caso de edificios que tengan luces a patios interiores o que tengan terrazas y balcones.

Para estas ayudas, se ha consignado un presupuesto total de 44.100 euros, y se otorgarán en orden de presentación de solicitudes hasta que se agote la partida, siempre que se reúnan todos los requisitos que exige la ordenanza. “Las personas o comunidades interesadas en esta convocatoria pueden obtener el formulario de solicitud, información y la documentación completa en el tablón de anuncios de la web municipal o en la oficina Abiapuntu, de lunes a viernes de 08.00 a 15.00 horas”, explicaron desde la administración local.

ACCESIBILIDAD Con un presupuesto de 21.500 euros, dentro de las ayudas para eliminar barreras arquitectónicas se encuadra la reforma del portal para la instalación de rampas, la eliminación de escalones, la instalación de aparatos elevadores o incluso la instalación de ascensores en el interior de la comunidad. – K. Doyle

Elorrio volverá a sacar a sus artistas a la calle el sábado

La villa acogerá una nueva edición del consolidado concurso de pintura al aire libre

ELORRIO – Un año más, Elorrio volverá a ser la inspiración para artistas. Y es que el sábado se celebrará la XXXI edición del concurso Errebonbillo de pintura al aire libre. Organizado por Iturrizoro Elkarte y en colaboración con el Ayuntamiento, los participantes, pincel en mano, pintarán los rincones de la localidad. Como suele ser habitual, los artistas podrán elegir qué lugar emblemático de la villa plasmarán sobre el lienzo. En este sentido, el tamaño y la técnica serán de libre elección, pero la temática deberá ser común y reflejar cualquier lugar de la villa que la persona concursante elija.

Las personas que deseen tomar parte en el certamen tendrán que inscribirse el mismo sábado en Iturri Kultur Etxea de 9.00 a 10.00 horas. Cada participante deberá aportar los materiales necesarios para realizar el trabajo y la entrega de premios se realizará el mismo día del concurso, a las 18.00 horas. Un jurado compuesto por expertos en artes plásticas seleccionará a los premiados que recibirán 700, 500 y 400 euros en el caso de los tres primeros clasificados. Además, habrá una categoría en la que se galardonará con 150 euros a la mejor obra del o de la artista local. – K. Doyle



Foto: Oskar M. Bernal



Xoel López. Foto: Twitter Xoel López

2020 del concurso musical Rockein. Sara Zozaya y Cecilia Payne actuarán en el Social Antzokia y La Tokokera, Keniama, El viejo Chimango, Cactus, Dukkha y Addar reforzarán la programación gratuita de calle del ciclo, que tendrá lugar la tarde del 13 de noviembre en la carpa de la plaza Solobarria.

Tampoco faltará una nueva edición del Txiki MAZ, para que los más pequeños disfruten también de la música. Así, ese mismo sábado 13, a mediodía, se ha organizado un espectáculo de Oliver magoa que combinará magia, teatro y humor; un concierto de Rayo (excomponentes de John Wayne, Zentric, Zodiacs...) y “una sesión de nudisco para los más pequeños con Zarata DJ, además de animaciones y juegos”, comentaron.

El viernes 12 de noviembre actuarán en el Social Antzokia Sara Zozaya, Maika Makovski y Xoel López. El MAZ kalean será el sábado en Solobarria, a partir de las 16.30 horas y actuarán Addar, Dukkha, Cactus, Keniama, El Viejo Chimango y La Tokokera. En el Social tendrán lugar los conciertos de Cecilia Payne, Sotomonte y Derby Motoreta's Burrito Kachimba. Las entradas para los conciertos del Social Antzokia están a la venta en socialantzokia.eus, la taquilla del propio teatro o en la red Kutxabank a un precio de 12 euros más gastos en venta anticipada y 15 euros el mismo día del concierto, en taquilla. Las localidades del teatro serán de pie, con aforo completo y cumpliendo con las medidas sanitarias vigentes. ●

Además, según adelantaron, esta novena edición de MAZ “también será el lugar elegido por el músico getxotarra Jokin Salaverria para presentar su primer proyecto en solitario: Sotomonte”. En la presentación de este primer disco, Salaverria estará “acompañado por una banda conformada por Josu Aguinaga y Dani Merino (guitarras, coros), Iñigo Ortiz de Zarate (teclado), Unai Kortazar (batería) y el propio Jokin (bajo y voz)”.

Asimismo, en esta ocasión, MAZ Basauri acogerá los ocho proyectos premiados en las ediciones 2019 y

GOYA

TASACIÓN Y COMPRA EN JOYERÍA Y ORO

EMPEÑOS / ENPEÑOAK

Máxima tasación en compra en herencias, joyas, oro y monedas

Tasaziorik handiena herentzietan, bitxietan, urretan eta txanponetan erosterakoan

Relojes / Erlojuak
Rolex - Patek Philippe
Hublot

Canciller de Ayala, 2
(junto al parking de El Corte Inglés)
esquina C/Hurtado Amézaga

BILBAO